
令和 3 年度第２回「幼稚園に関する意見、考え」のまとめ 
 

（うさぎ組）保護者のまとめ 

・1 学期は泣いてばかりいた子が、2 学期は毎日楽しそうにしている。幼稚園の HP を楽しみにし

ている。もう少し更新を増やしていただけると嬉しい。 

・毎日楽しそうに通っている姿は、入園の時から変わらない。 

・子供の相談に親身になって聞いてくれ、助かっている。 

・日々の成長が感じられてありがたい。 

・諸会費の詳細を教えてほしい。 

 A1:年度末に詳細の会計報告をする。 

・子どもを一番に考えてくれる先生方で、安心して子供を預けることができる。 

・車で通園の子は、園庭開放できないことを理解してもらう必要がある。 

 A2:いろいろな方法で伝えている。今後守れない方には、車利用を禁止するなどの対応をする。 

・いつもこんなことがあった、あんなことがあって可愛かった等日々のことを先生が話してくれ、

愛情が伝わってくる。個人面談では園生活で気になることや頑張っていることを教えていただ

き、親としての新たな気づきがあった。 

・英語遊びで学んだ歌を家でもよく歌って踊っている。楽しみながら英語を学ぶ機会を増やして

いただきたい。 

・発表会で名前を呼ばれて大きな返事をしていて感動した。イベントがあり、子供も楽しみにし

ている。家庭では経験できないこともあるのでありがたい。 

・降園時や生活発表会で男女別グループがあるが、色々なグループ分けで活動できると楽しいと

思う。 

 A3:現在も時と場に応じ、様々なグループ等で対応している。今後さらに意識していく。 

・子どもに関しての悩みごとを丁寧に聞いてくれ、成長を共に喜んでくれる先生方が近くにいる

という安心感がある。また、幼稚園が新しいことへ積極的に取り組んでいる印象が強く、この

幼稚園に入園させて良かったと思うことがたくさんあった。PTA 活動や親参加型の行事にはい

ろいろな意見もあると思うが，私自身は楽しんで取り組んでいる。 

・生活発表会の時に駐車場がいっぱいになっていたので改善が必要。昆虫遊びから虫の標本づく

りまでの流れのある学びは有意義だった。来年も継続してほしい。昆虫カードは本物に近い絵

の方がよかった。 

 A4:車での来園は、許可のある方となっている。今後、車での送迎そのものも検討する。 

・自然観察遊びのとき、役員さんのお子さんがいたが、安全面から子供の同伴はやめていただき

たい。代わりの役員がいるので相談してほしい。 

 A5:日頃の役員さんの協力には感謝している。PTA 役員の方には出来るだけ負担が少なくなる

よう配慮しているが、今回の指摘を受け、会長に相談のうえ検討していく。 

・月曜日の行事はできる限り避けていただきたい。 

 A6:ご指摘と同感であり、来年度に向け検討する。 

・許可なくこの保護者評価の内容を HP に掲載しないで。 



 A7:幼稚園評価は、学校教育法他で実施と公表が定められている。方法としては、印刷物や HP

への掲載があり、本園でも同様の公表を考えている。どうしても都合がある場合、個人的に

園長へ話してほしい。 

・遠足の日の朝の連絡網が出発前に来なかったので、早めに連絡してもらえると助かる。 

 A8:初めての取組でもあり、不手際で迷惑をかけてしまった。連絡の仕方等、再検討する。 

 

（ぱんだ組）保護者のまとめ 

・先生方がよく子供たちを見てくれるのが伝わってくる。給食のことできめ細かに対応していた

だき感謝している。 

・他の子との関わりやできなかったことができるようになり、成長している。 

・英語や論語遊び、サッカー遊びなど、通常の活動以外でも積極的に取り入れ、子供の興味の幅

が広がる良い機会を作っている。先生方が、子供を一生懸命に見てくれるので安心して通園で

きている。 

・園での生活が楽しいようで「早く月曜日にならないかな～」「〇〇くんうちに来ないかな～」と

言っている。以前（2 年前）よりきめ細かな教育がされていると感じる。 

 

（きりん組）保護者のまとめ 

・小学校へつながるステップとしていろいろ体験できてありがたい。預かり保育も始まり、仕事

を考えている家庭には働きやすくなった。 

・Teacher is very nice person.  Good teaching and good training. 

・常に子供たちの安心・安全を優先して考えている。運動会、生活発表会、その他の行事を通し

て、ただ行うのではなく、子供たちに興味・関心を持たせ、上手に教えていてうれしい。特に

子供の心に響いていると思うのは、走り方の指導や論語遊び、英語遊びだ。家でも教えてもら

った内容を話してくれる。子供なりに理解しているんだなと感じた。 

・先生の子供への伝え方など学ぶことが多々ある。家でも「先生がこんなお話ししたよ」と教え

てくれる。 

・発表会や竹馬、縄跳び等、ぐんぐん上達し、立派に成長したな思い、嬉しい。幼稚園では出来

ことをほめてくれるので、自分は、いいところを見つけてあげられなかったと気づく。また、

たくさん相談にものってくれ感謝。 

・幼稚園が大好きで毎日楽しく通っているが、出席ノートの残り日数を数えては「あと〇〇日し

か幼稚園に行けないのか」と少し寂しそうでもある。残りの園生活を悔いのないように全力で

楽しんで、思い出をたくさん作れたらいいと思う。 

・子供たちが降園後に使ったものを消毒していると聞いたが、おかげで安心して子供を登園させ

られる。少しでも子供たちや保護者が楽しい思い出を作れるように可能な限りイベント等をや

ってくれ感謝。 

・何をするときにも子供のやる気を引き出して一生懸命やればできるようになることを教えてく

れ、色々なことができるようになった。劇の練習は、家でもよく練習していて、友だちの役ま

で覚えていた。縄跳びや竹馬は、家でも良くやっているので、褒めて伸ばせるよう声をかけて



いきたい。 

・生活発表会の日の午後は、小学校の授業参観だったので、預かりがあった方がよかった。 

 A9:預かりは当日の片付け等があり、難しいことを理解いただきたい。 

・子供が毎日楽しいと言って通っているので感謝。英語遊びは、家での遊びでも英語が出てきた

り、論語遊びも楽しんでいたり、色々な経験ができてよい。 

・たまに、聞いてなかった、伝わってない、等が起きる。 

 A10:情報漏れがないよう再度徹底する。 

 

※できるだけ原文のまま掲載しました。質問と思えるご意見等には、園からの回答として載せ

てあります。 

 ※貴重な意見をありがとうございました。今後、教育課程の編成等に生かしていきます。 

  

 いつでも、皆様の声を聞かせてください。(048-571-2788 園長：大澤まで) 


